

N° 41134

Le 11 juillet 2024

July 11, 2024

**ENTRE :**

**BETWEEN:**

P. A.

P. A.

Demandeur

Applicant

- et -

- and -

B. C., Isabel Prud'homme, en sa qualité de  
tutrice ad hoc de l'enfant et Procureur  
général du Canada

B. C., Isabel Prud'homme, in her capacity  
as ad hoc tutor to the child and Attorney  
General of Canada

Intimés

Respondents

JUGEMENT

JUDGMENT

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La requête pour la tenue d'une audience est rejetée. La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la réplique est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 500-09-700138-225, 2023 QCCA 1653, daté du 7 septembre 2023, est rejetée avec dépens en faveur de l'intimé le Procureur général du Canada.

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The motion for an oral hearing is dismissed. The motion for an extension of time to serve and file the reply is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 500-09-700138-225, 2023 QCCA 1653, dated September 7, 2023, is dismissed with costs to the respondent Attorney General of Canada.

J.C.S.C.

J.S.C.C.